

Ai愛労連

愛知県労働組合総連合
名古屋市熱田区沢下町9-7
労働会館東館3F
TEL 052-871-5433
FAX 052-871-5618
URL <http://wwwairoren.jp>
2020年2月号
発行人 知崎 広二

第41回トヨタ総行動

日にち 2月11日(火休)
①7:30~ 刈谷駅・本社前での同時早朝宣伝
②10:30~ 大宣伝行動(名古屋駅)
③11:30~ デモ行進(名古屋駅周辺)

祝

新組合結成

JMITU
医労連



JMITU・オハラ樹脂
工業分会の結成大会(左)。約60人が参加し、勢いよく始動。愛労連の知崎議長も参加し激励。



医労連・サンリクライフ労組の結成大会(左)。東三河労連もしっかりサポート。

連が総がかり作戦として進めている「地域ケアユニオン」。8月の豊橋ケアユニオン結成総会に参加した元看護師が中心となって12月3日、「サンリクライフ労働組合」が誕生。職場の長時間・過密労働、そしてパワーハラをなくそうと結成されました。

12月15日、JMITU
会社の危機を
労働組合で救おう
連で新組合が結成されました。会社に意
見できない、賃上げ・一時
金がなくなる、残業禁止に
よる収入減などにより、会
社を支えてきた正社員が大
量に退職し、製品の質にも

仲間とともにまともに働く職場を

こうむ 愛知県は2021年4月より県立工業高等学校等14校の校名を「工科高等学校」に改称し、学科を改変することを発表した。学科の改変について学「IT工学科」「環境学科」などを新設し、「ロボット工学科」を拡大するとしている▼「IT工学」「ロボット工学」といった先端産業を学ぶと

2020国民春闘

刈谷駅・名古屋駅宣伝で
ビラ4000枚

元気なスタート



年が明け、いよいよ2020春闘に突入しました。愛労連は年始早々、大企業包囲宣伝行動にとりくみ、2020国民春闘勝利に向かって始動しました。1月6日の刈谷駅の宣伝には8単産・地域から22人が参加。翌7日には名古屋駅、トヨタ自動車の名古屋

本社が入るミッドランドスクエア前で宣伝行動をおこないました。11単産・地域から30人が参加してチラシ・ティッシュを配布し、名古屋駅周の大企業や通行人に訴えました。2日間で計4000部配布し、元気に2020春闘のスタートを切りました。

今後は、2月11日に「第41回トヨタ総行動」、3月12日に「2020国民春闘勝利全国一斉行動@愛知(名駅)」、3月15日に「2020春闘勝利愛知県民会(矢場公園)」など、春闘勝利に向けて旺盛にとりくみを進めます。

このようにして、愛知県は2021年4月より県立工業高等学校等14校の校名を「工科高等学校」に改称し、学科を改変することを発表した。学科の改変について学「IT工学科」「環境学科」などを新設し、「ロボット工学科」を拡大するとしている▼「IT工学」「ロボット工学」といった先端産業を学ぶと